
	
		
		

UGT-NZI,	EN	BENEFICIO	DE	TODOS.	
		
Desde	la	Sección	Sindical	de	UGT-NZI	estamos	trabajando	y	buscando	soluciones	al	problema	
que	sufrimos	todos	los	trabajadores	para	acudir	a	diario	a	nuestro	puesto	de	trabajo,	por	el	
problema	de	los	accesos	a	la	Muñoza	y	la	falta	de	transporte	público.	
		
Durante	la	visita	de	nuestro	Secretario	General	de	UGT,		Pepe	Álvarez,	del	Secretario	General	
de	La	Unión	Madrid,	Luis	Miguel	Reíllo	y	del	Secretario	General	de	la	FESMC-UGT	Madrid,		
Antonio	Oviedo,	se	comprometieron,	después	de	ver	los	accesos	y	la	falta	de	transporte	
público,	a	utilizar	todos	sus	contactos	y	reuniones	a	nivel	político	para	intentar	ayudarnos	a	
solucionar	estos	problemas.	
		
Estos	contactos	han	posibilitado	que,	delegados	de	la	Sección	Sindical	de	UGT-NZI,	hayan	
tenido	reuniones	de	trabajo	con	miembros	del	Grupo	Municipal	Socialista,	además	de	que	
varios	de	estos	concejales	hayan	hecho	una	visita		a	las	instalaciones	de	la	Muñoza.	
		
El	trabajo	desarrollado	por	los	delegados	de	UGT-NZI	ha	dado	sus	frutos,	y	el	PSOE	llevará	al	
Pleno	de	la	Junta	Municipal	del	Distrito	de	Barajas,	del	próximo	día	13	de	junio	del	2018,	una	
proposición	que	os	detallamos:	
		
1º	Instar	al	Consorcio	Regional	de	Transportes	para	que	ofrezca	una	solución	de	conectividad	
a	los	trabajadores	de	la	Muñoza,	bien	alargando	las		líneas	de	autobús	interurbano	más	
próximas	(281,282,284)	y/o	prolongando	las	líneas	de	EMT	(112,114).	
		
2º	Instar	al	AG	de	Desarrollo	Urbano	Sostenible	a	que	proceda	al	asfaltado	del	acceso	a	este	
centro	de	trabajo,	a	través	de	las	campañas	de	pavimentación	del	Ayuntamiento	de	Madrid.	
		
3º	Instar	al	AG	de	Desarrollo	Urbano	Sostenible	a	que	disponga,	en	el	camino	a	La	Muñoza,	
de	una	acera	que	facilite	un	desplazamiento	peatonal	seguro.	
		
Desde	esta	Sección	Sindical	de	UGT-NZI	os	invitamos	acudir	al	pleno	de	la	Junta	Municipal	de	
Barajas	el	próximo	día	13	de	Junio	a	las	18:00,	para	respaldar	nuestras	peticiones.	
	
		

Unidos	Ganamos	Todos	


